

令和5年3月20日
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
代表取締役社長 野崎 秀則

わった～バス党より Thanks Award2022 を受賞

株式会社オリエンタルコンサルタンツ(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:野崎秀則)は、沖縄県が実施する公共交通利用促進の取り組みである“わった～バス党”の取り組みのうち、功績があった企業として、Thanks Award2022 を受賞しました。

沖縄県では、県民の路線バスに対する意識転換と利用促進を図る広報活動のなかで、平成26年度から、公共交通の利用促進に共に取り組む法人・団体を対象に「わった～バス党 法人党员」の募集を行っており、2019年より当社沖縄支社も入党していました。

法人党员の中から、マイカー通勤からバス・モノレールなどの公共交通機関や自転車・徒歩による通勤への転換、渋滞時間帯を避けた時差通勤の実施など、県内の公共交通の利用及び渋滞解消に取り組みや功績があった企業・団体を表彰することを目的とされています。

■受賞者：株式会社オリエンタルコンサルタンツ 沖縄支社

■受賞理由：

公共交通での通勤や通勤手当の全額支給、かつ業務においても公共交通の利用促進に尽力したことが認められ、この度受賞しました。



左：わった～バス党 幹事長 あさと ばん氏
中央：当社沖縄支社 大西 康弘 副支社長
右：わった～バス党 党首 あさと ゆうこ氏



授賞式の様子

＜本資料に関するお問い合わせ先＞
株式会社オリエンタルコンサルタンツ
TEL: 03-6311-7551 FAX: 03-6311-8011
URL:<https://www.oriconsul.com/>
統括本部 伊藤・丸山・門司